
29年度1級土木学科合格発表コメント

■ 29年度 1級土木学科合格率は 66.2%で前年 55％から大幅なアップとなった。
合格点は 39 点（正解率 60 ％）で前年（37 点）より 2 点高くなったが、合格率
は逆に 11 ポイント上昇した。本年問題が昨年問題に比べて特に易しくなったと
いう印象はないので、この結果は本年度受験者の大健闘というべきか。本年問題

のレベルで 60 ％を超える受験者の方々が合格点をとられたということに改めて
敬意を表したいと思います。

■ さて、不合格であった方、7月の学科試験問題公表時、55％の合格率であれば、
昨年と同一の合格点 27 点か、と予想しましたので、27 点でも合格かと期待され
ていた方もあったかと思います。がっかりさせてしまい済みません。

■ 本年の問題は所々新味の問題､表現もありましたが、やはり、ほとんどは過去

に出題された類似問題です。もう少し問題の理論的な裏付けを理解するように努

めてください。そうでないと、同一の内容を問う問題でも、異なった問題のよう

に見えてしまうのです。

問題をたくさん解くこと､それによって、同一の内容でもいろんな問い方がある

ことが実感出来ると思います。そうして、理解が深まっていきます。

あきらめない、来年こそ、です。健闘をお祈りいたします


